

11.10.020

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Wie ist der Stand der Planungen für den barrierefreien Zugang zum Kalkofen?

Nachdem fast alle Grundstücke im Baugebiet Kalkofen bebaut sind und bald alle Häuser bewohnt sein werden, wird der barrierefreie Zugang zum Kalkofen immer wichtiger, um für alle einen kurzen Weg in die Stadt zu ermöglichen. Deshalb bitte wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist der Planungsstand für die Rampe?
2. Wann kann der Bau der Rampe frühestens erfolgen?

Mit freundlichem Gruß

gez. Hans-Jürgen Kuhl